



Percepat Pembangunan Infrastruktur Ketapang dan Kayong Utara

▶ Ketua Komisi V DPR RI Pantau Langsung ke Lapangan



Lasarus
Ketua Komisi V DPR RI

Kami (anggota DPR RI, red) juga sering menyuarakan kepada pemerintah terkait kondisi jalan, terutama jalan yang menuju ke Ketapang dan ibu kota Kabupaten Kayong. Maka dari itu, saya sebagai Ketua Komisi V bagus melihat langsung kondisi jalan tersebut dengan mata dan kepala saya sendiri, agar bisa mempercepat proses pengajuan ini supaya secepatnya terealisasi

KETAPANG, SP – Melihat langsung kondisi infrastruktur di Kabupaten Ketapang dan Kayong Utara, Ketua Komisi V DPR RI Lasarus melakukan kunjungan kerja (Kunker), Kamis (12/5). Ha-

sil koordinasi dengan dua kepala daerah dan pihak terkait juga akan dijadikan bahan dalam memperjuangkan percepatan pembangunan infrastruktur, terutama jalan dan bandar udara (Bandara).

en ini,” tuturnya.

Selain itu, Lasarus berjanji akan secepatnya melakukan pengajuan kepada pemerintah, agar segera merealisasikan pembangunan infrastruktur yang ada di Ketapang dan Kayong Utara, terlebih persoalan infrastruktur menjadi perhatian serius, tidak hanya dirinya tapi rekan dari anggota DPR RI lainnya, termasuk Boyman Harun.

“Kami (anggota DPR RI, red) juga sering menyuarakan kepada pemerintah terkait kondisi jalan, terutama jalan yang menuju ke Ketapang dan ibu kota Kabupaten Kayong. Maka

dari itu, saya sebagai Ketua Komisi V bagus melihat langsung kondisi jalan tersebut dengan mata dan kepala saya sendiri, agar bisa mempercepat proses pengajuan ini supaya secepatnya terealisasi,” akunya.

Lasarus menambahkan, agenda lain yang dilakukan di kedua kabupaten adalah melakukan konsolidasi partai, dan memastikan semua DPC PDIP kabupaten dan kota di Kalbar memiliki kantor.

“Kami juga konsolidasi partai. Saya ingin memastikan kesiapan seluruh pengurus DPC sebelum Raker-nas yang akan digelar pada tanggal 23 Mei mendatang,

Kedatangan Ketua Komisi V DPR RI, Lasarus yang juga Ketua DPD PDI Perjuangan Provinsi Kalimantan Barat beserta rombongan disambut Bupati Ketapang, Martin Rantan.

Saat dikonfirmasi, Lasarus mengatakan kunjungannya ke Ketapang dan Kayong Utara selain untuk konsolidasi dan pembangunan kantor DPC partainya, juga untuk melihat langsung kondisi infrastruktur di Ketapang dan Kayong Utara.

“Saya selaku Ketua Komisi V ingin melihat langsung kondisi infrastruktur, terutama soal bandara yang masih menjadi perdebatan

terkait lokasinya, apakah masih dikembangkan di Ketapang atau dipindah,” ungkapnya.

Lasarus mengaku sudah mendapat informasi mengenai dimana bandara akan diletakkan nantinya. Untuk itu, dirinya hadir ke Ketapang dan Kayong Utara guna mendengar langsung dari kepala bandara, Bupati Ketapang dan Kayong Utara terkait persoalan tersebut.

“Saya sudah dapat informasi Penetapan Lokasinya (Penlok) terkait pemindahan bandara ini sudah keluar, makanya saya mau dengar dari kepala bandara dan kepala daerah di dua kabupat-

apakah struktur organisasi di Ketapang dan Kayong ini udah *clear* semua atau belum. Saya juga akan meletakkan batu pertama pembangunan Kantor DPC PDIP Kayong Utara, karena untuk di Ketapang sudah memiliki kantor sendiri,” katanya.

Dalam kesempatan tersebut, Lasarus juga meminta kepada seluruh pengurus DPC PDI Perjuangan untuk menggarap daerah pemilihan (Dapil) masing-masing dengan melakukan pendekatan, dan pembuatan positif untuk masyarakat menjelang Pilkada dan Pilleg Tahun 2024 mendatang (**teo**)